

Schlaglichter aus der Gemeinde

Auszug aus dem Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung vom 08.06.2021

„Neue Struktur, neues Personal“ – was ist mit uns?

PGR, Wahlen & „neue“ Rahmenbedingungen & Optionen

Einige Teilnehmer berichteten von der Zoom-Konferenz mit Pfarrer Süß und schilderten ihre persl. Eindrücke.

Letztlich lernten sie einen sehr technikaffinen, offenen und humorvollen Menschen kennen, der deutlich machte, dass er alle Gemeinden des künftigen Sendungsraumes mit ins Boot nehmen wolle.

Die Einführung des neuen Pfarrers ist am Sonntag, den 05.09.2021 um 15.30 Uhr in St. Quirin mit anschl. Möglichkeit zur Begegnung („open end“).

Die Verschiebung der PGR-Wahlen wurde (wie besprochen) dem Pfarrverweser angetragen. Auch das Forum in „Rund um die Erftmündung“ hat die Forumswahlen entsprechend verschoben.

Neue Homepage: Feedback, Autoren, Gruppen, ...

Es wurde nochmals das Thema eines „Redaktionsteams“ für Hoisten angesprochen. Die Ablehnung eines Teams von Seiten der Kirche und die Eingrenzung auf eine(n) Vertreter(in) je Gemeinde wurde von Seiten des PGR nicht verstanden, wenn dies bedeutet, dass man damit ehrenamtlich Aktive Menschen vor den Kopf stößt, statt das Engagement zu würdigen.

Eine abschließende Klärung durch das Pastoralteam wird deshalb erbeten.

Aktion: „Kirche ist offen“ – Votum, Meinungen

Einer der Initiatoren, Lars Strohschein, nahm an unserer Sitzung teil und nutzte die Gelegenheit die Aktion zu erörtern. Er sprach für viele Verantwortliche, die diese Aktion ins Leben gerufen haben.

Die Aktion wurde OHNE Rücksprache mit dem Pastoralteam durchgeführt. An vielen Kirchen oder in ihrer Nähe wurden die Banner aufgehängt. Ein geplantes Gespräch mit Kaplan Lambertz bzw. mit Christian Deppe kam (wohl) bislang nicht zustande.

Lars Strohschein gab zu verstehen, dass die Aktion der Jugend und Messdiener*Innen zum Diskurs über „Toleranz & Offenheit in der Kirche“ anregen möge und deshalb auch die teilnehmenden Gruppierungen eindeutig durch ihre Logos auf dem Banner zu erkennen sind. Eine zentrale Aussage ist, dass der Wunsch nach einer diskriminierungsfreien Kirche besteht.

Der PGR gab das Votum & die Bitte an das Pastoralteam, dass Kaplan Lambertz oder ein/e Vertreter*In des Teams den Dialog mit den Vertretern der Aktion (na-

mentlich Hr. Strohschein) suchen möge. Ferner bestand der Wunsch des PGR sowie einigen Gemeindemitgliedern zeitnah einen Dialogabend zu diesem Thema in den Gemeinden online oder „unter freiem Himmel“ anzubieten.

Akt. aus dem Pastoral-Team

+ das Beerdigungsteam hat Verstärkung erhalten. Fr. Hildegard Rondholz (eine Pastoralreferentin im Ruhestand) wurde zur Durchführung von Beerdigungen beauftragt.

+ Fr. Werres ist aus der Elternzeit zurück und bittet darum, sie bei der Verabschiedung von Ehrenamtlern mit ins Boot zu nehmen. Sie möchte das Engagement entsprechend auch von offizieller Seite würdigen.

Verschiedenes

+ Die nächsten Sitzungen sind geplant am:

Mittwoch, den 18.08.2021 um 19.30 Uhr

Donnerstag, den 23.09.2021 um 19.30 Uhr

Dienstag, den 02.11.2021 um 19.30 Uhr

Erstellt von: Stefan Kunst

Datum: 08.06.2021